

## NOTAS Y COMENTARIOS

### Exposición bibliográfica internacional

#### XXX Aniversario de HELMANTICA

Con motivo de los 30 años de la aparición de nuestra revista HELMANTICA se ha celebrado una Exposición Bibliográfica Internacional de Filología clásica y hebrea. Para preparar esta muestra bibliográfica, el año pasado fueron invitadas las principales editoriales españolas y extranjeras que, de alguna manera, habían colaborado con la revista mediante el envío de libros para reseña. Todos acogieron complacidos la idea de la Dirección, y así pudimos ofrecer a los visitantes cerca de 1500 volúmenes, todos ellos dentro del campo de la filología.

La apertura de la Exposición tuvo lugar el lunes, día 5 de mayo, en el Claustro Noble de nuestra Universidad Pontificia. Con asistencia de las autoridades académicas de la ciudad, el Excmo. Sr. Rector pronunció unas palabras en las que puso de relieve las relaciones de amistad y comprensión mutua de los cultivadores de la cultura antigua y el valor siempre actual y actuante de los tesoros que nos legaron los clásicos de Grecia, de Roma o de Israel. Aunque, en algunas ocasiones, podemos pensar que no corren buenos aires para el cultivo de las *litterae humaniores* frente a los continuos azotes del aquilón materialista, con todo la presencia de tantos títulos en la Exposición Internacional de la revista HELMANTICA no cierra la puerta a la esperanza de un cercano resurgir de los estudios clásicos y hebreos en nuestra patria y en el extranjero.

Durante toda la semana que duró la Exposición fueron muy numerosos los estudiosos que se vieron tentados a contemplar las últimas producciones en el campo de la fi-